

Vom Fußballstar zum Hotelier

1:0 FÜR LUIS FIGO

MIT DEN ALBA VILLAS RESORTS & SPA

Luis Figo, die lebende portugiesische Fußballlegende, zählte 20 Jahre lang zu den besten Fußballern der Welt (Weltfußballer 2000, 127 Pokalgewinne u.a.). Er engagiert sich im Kampf gegen Tuberkulose oder auf Wohltätigkeitsveranstaltungen mit dem FC Inter Mailand. Seine eigene Stiftung, die Luis Figo Foundation, unterstützt Kinder in der Dritten Welt. Finanziell beteiligte er sich nun bei Epikurean mit Hauptsitz in Singapur, einem privat geführten, international tätigen Projektmanagementunternehmen, das sich mit Beratung und Entwicklung von Luxusprojekten in den Bereichen Hotellerie, Resorts und Ferienvillen beschäftigt.



Überzeugt von dem Konzept, Luxus mit höchsten Qualitätsmaßstäben anzubieten, die Gäste mit einer unvergesslichen Gourmetküche zu begeistern, asiatische Spa-Behandlungen und exzellenten Service jetzt auch in Europa, Afrika und im Orient zu präsentieren, veranlasste ihn dazu, sich mit seinem Resort, dem ehemaligen Suites Alba Resorts & Spa in das stark expandierende Unternehmen einzukaufen. Es ist das erste Projekt dieser Art in Europa und wird nach dem Umbau für eine besonders anspruchsvolle Klientel neue Maßstäbe im 5-Sterne-Luxussegment setzen. Die 50 Suiten des Alba Villas by Epikurean im Villenstil liegen hoch über den Klippen des Strandes von Albandeira, Lagoa an der Algarve. Infos unter www.epikurean.ws

